



SAV-NRW Verbandstag 2019
27.01.2019

Bericht der Präsidiumsmitglieder

Kampfrichterwesen 2018

Für das Jahr 2018 gibt es nicht so viel zu berichten.

Es gab eine grundlegende Neuerung, die die Meldung der Kampfrichter für die Landeswettkämpfe neu regelt. Dies hat sehr gut geklappt. Es haben fast alle Vereine immer passend zu den Starts auch entsprechend Kampfrichter zu melden. Die Vereine, die Probleme hatten, haben sich fast alle mit mir in Verbindung gesetzt und wir haben eine Lösung gefunden, ohne dass Sportler darunter leiden mussten. Ich hoffe, dass das auch in 2019 so gut klappt.

Man merkt, dass alle Kampfrichter, vor allem die, die 2017 ihre Ausbildung gemacht haben, immer mehr Routine bekommen!

Als Bundeskampfrichter haben Erika Mögelin, Stephanie O'Donnell, Sophie Kahlert Kahlert und ich wieder auf allen Deutschen Meisterschaften unseren Landesverband als Kampfrichter vertreten. Zudem wurde unser Landesverband auch dieses Jahr wieder beim Deutschen Mannschaftstag und der Bestenermittlung von einigen Landeskampfrichtern vertreten.

Sophie Kahlert und Kathrin Kahlert machen zur Zeit die Bundeskampfrichterausbildung Lizenzstufe 5. Nach erfolgreichem Abschluss dürfen Sie auf Bundesebene als Haupt- und Schwierigkeitskampfrichter arbeiten.

In der zweiten Jahreshälfte 2019 ist geplant wieder eine Kampfrichterausbildung durchzuführen. Die Termine und Orte werden noch bekannt gegeben.

Zu guter Letzt möchte ich nicht unerwähnt lassen, dass dies alles nicht möglich ist ohne so ein tolles Team! Zum einen besteht das Kampfrichterwesen nicht nur aus meiner Person, sondern auch aus Sabine Winkel und Andrea Wittenborg-Hoyer. Außerdem haben wir noch Unterstützung von Uli Meyer (Auswertung der Übungen und Hauptkampfgericht) und von Erika Mögelin (Hauptkampfgericht und Ausbildung Kampfrichter). Als neue Unterstützung sind seit 2018 auch Stephanie O'Donnell, Kathrin Kahlert und Sophie Kahlert mit dabei! Sie werden in 2019 regelmäßig im Hauptkampfgericht mitarbeiten! Euch möchte ich für die Tatkräftige Unterstützung ganz herzlichen danken!!!!

Katja Dust

Lingen, 20.01.2019